



André Sodea Doua, gardien de la paix de 2e grade, André a été trouvé mort le 28 juillet dernier.

D'après les premiers éléments de la Police judiciaire qui enquête sur cette affaire, le jeune policier de 25 ans en service au CCGMI se serait donné la mort.

Au lieu du meurtre, une lettre a été retrouvée sur le jeune homme par des militaires de la Base aérienne 101 qui ont découvert sa dépouille accrochée à un manguier au quartier Ayene.

Sur la lettre, on peut lire que le gardien de la Paix qui serait son auteur demande pardon à son frère cadet de 23 ans, avec qui il partageait la même chambre au quartier Ekie.

Sur la lettre, l'auteur dit ne pouvoir survivre avec les traumatismes subis dans les régions anglophones du Cameroun . Sodea Doua était